

Grande Excursion d'Été.

DU 28 JUIN AU 6 JUILLET, 1881.

DEPUIS longtemps, les gérants des "Excursions Raymond," ont reçu, de toute part, des demandes pressantes de procurer aux citoyens de Québec l'avantage de profiter de leurs voyages de plaisir qui ont tant contribué à l'amusement des citoyens de la Nouvelle Angleterre et de tous les Etats-Unis.

Déjà, en plusieurs circonstances, un grand nombre de personnes ont pu visiter, de cette manière, Montréal, Québec, le fleuve St. Laurent, le Saguenay, etc. Les voyages aux Montagnes Blanches, à Washington, Richmond et Saratoga, ont été populaires à plus d'un titre. En ce moment même, un grand nombre de personnes composées de trois cents dames et messieurs sont à faire une excursion a travers le Colorado et la Californie. Nous pouvons donc dire, avec raison, que ce genre d'amusement a toujours été couronné de succès.